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新华社北京3月11日电 十二
届全国人大三次会议12日上午9时
举行第三次全体会议，听取最高人
民法院院长周强关于最高人民法院
工作的报告，听取最高人民检察院
检察长曹建明关于最高人民检察院
工作的报告；下午 3 时举行代表团

全体会议，审议关于修改立法法的
决定草案和最高人民法院工作报
告、最高人民检察院工作报告。

政协委员分组审议各项决议草
案，讨论“两高”工作报告；举行全国
政协十二届三次会议主席会议。

十二届全国人大三次会议新

闻中心下午 2时 45分举行记者会，
邀请中国人民银行行长周小川，中
国人民银行副行长、国家外汇管理
局局长易纲，中国人民银行副行长
潘功胜，丝路基金有限责任公司董
事长金琦就金融改革与发展回答
中外记者提问。

市政协召开十三届
十五次主席会议
本报讯（记者 赵文静 通讯员 乔磊）昨日上

午，市政协主席王璋主持召开市政协十三届十五
次主席会议。市政协副主席张冬平、李新有、
张民服、崔凡、吴晓君，秘书长陈松林参加会议。

会议审议通过了市政协党组 2015年工作要
点，研究了市政协 2015年主要工作安排意见，研
究了市政协提案交办会有关工作和市政协 2015
年第一期双月协商座谈会方案。

王璋要求，要突出五个“紧紧围绕”，认真抓
好政协工作落实。一要紧紧围绕中央“四个全
面”战略布局，营造书香常绕氛围，加强理论学
习，坚定正确政治方向，学习习近平总书记系列
重要讲话精神，努力适应经济发展新常态，谋划
好政协工作；二要紧紧围绕市委中心工作，为郑
州新三年行动计划、航空港经济综合实验区建
设、国际商都建设等出谋划策；三要紧紧围绕人
民政协的主要工作职责，推动协商民主广泛多层
制度化发展，发挥政协六大优势，提高提案质量
和办理质量，履行好政协各项职能；四要紧紧围
绕市政协承办的重点工作，把筹办拜祖大典、编
撰《中华姓氏图谱》和专题议政城市精细化管理
等打造成为全年的亮点工作；五要紧紧围绕爱岗
敬业、履职尽责，把加强作风建设作为主旋律，树
立有为才有位的思想，从严要求抓好反腐倡廉，
扎实落实好各项部署，努力开创市政协各项工作
新局面。

航空港实验区今年
重点建279个项目

本报讯（记者成燕）记者昨日从郑州航空港
经济综合实验区获悉，该区已筛选出279个项目
作为今年的重点建设项目，并将成立四个片区
组团指挥部推动项目建设。

据了解，279个重点项目总投资3868亿元，
涉及产业发展、基础设施、公共服务等多个领
域。其中，重大产业项目139个，基础设施和公
共服务设施项目94个，社会事业项目23个，合
村并城项目23个。

产业项目中，有三类项目是重中之重，其
中，总投资 259.5亿元的 21个航空物流项目力
争年内完成投资18.9亿元，主要包括中外运中
部区域物流网络枢纽、TNT 中原陆运中转枢
纽、普传物流等续建项目，菜鸟中国智能骨干
网、TCL华中电子商务配送中心、唯品会中部
运营中心项目，苏宁华中地区物流枢纽、顺丰
郑州电商产业园等新开工项目等。

总投资 1319.4亿元的 72个高端制造类项
目计划年内完成投资95.2亿元，主要包括富士
康后续项目、酷派手机产业园、智能终端产业
园二期、友嘉精密机械产业园、中泽生物产业
园等项目。

总投资 1463.4亿元的 46个现代服务业类
项目计划年内完成投资88.3亿元，主要包括正
弘中央公园、丹尼斯购物中心、河南移动数据
中心、世纪文化创意产业园、罗斯洛克文化艺
术保税交易中心等项目。

基础设施及公共服务项目主要包括机场
二期工程、综保区三期围网建设，新开或续
建 60 条道路，新建或续建 29 所学校、兰河公
园、梅河公园、青年公园、郑州市第一人民医
院等。

为加快推进项目建设，确保完成全年目
标，该区决定建立空港片区组团建设指挥
部、双鹤湖片区组团建设指挥部、会展物流
片区组团建设指挥部、古城片区组团建设指
挥部等四个重大项目片区组团指挥部，确定
每个重点项目都将明确一名县级领导作为首
席服务官。

今日听取审议“两高”报告
下午举行金融改革与发展记者会

郑州城镇居民人均
可支配收入近3万

比上年增2480元
本报讯（记者 侯爱敏 通讯员 闫明）市经济社

会调查队昨日发布信息，2014年，我市城镇居民人
均可支配收入29095元，比上年增加2480元，名义
增长9.3%，扣除价格因素实际增长7.2%。

分析指出，在市委、市政府不断加强保障和改
善民生的大背景下，我市居民收入稳步增长。拉
动收入增长的因素主要有四点：工资、经营净收
入、财产性收入和转移性收入。其中工资收入仍
是城镇居民收入增长的首个功臣。2014年，城镇
居民人均工资性收入 18545元，比上年增长 8.2%，
拉动城镇居民收入增长5.3个百分点，占家庭总收
入的60.3%，工资仍是城镇居民家庭最主要的收入
来源。

经营净收入平稳增长。去年，全市城镇居民
人均经营净收入为 3748元，比上年增长 10.8%，占
家庭总收入的 12.2%。财产性收入增速最高。去
年，城镇居民人均财产性收入 799元，比上年增长
11.8%，高出可支配收入增速 2.5个百分点。转移
性收入是继工资后，城镇居民增收的第二大支撑
因素。去年城镇居民人均转移性收入为 7662元，
比上年增长9.1%，占家庭总收入的比重为24.9%。

河南正式启动
今年首轮巡视

盯紧省管国企
新华社郑州3月11日电（记者 付昊苏）记

者11日从河南省纪委了解到，2015年河南首轮
巡视正式启动，10个巡视组将对20家省管国有
骨干企业进行集中巡视。

根据部署，河南省委 10个巡视组将于 3月
16日起进驻中国平煤神马能源化工集团有限
责任公司、河南铁路投资有限公司等20家省管
国有骨干企业。

据河南省纪委副书记、监察厅厅长米剑峰
介绍，今年河南省委巡视组将分三轮完成对60
个单位的专项巡视，分两批完成对35个单位的
回访督查，重点突出对“一把手”“两个责任”、
执行纪律情况、国企权力寻租腐败问题、“四
风”问题的监督检查。

据悉，2014 年，河南省委巡视组发现并向
被巡视单位反馈“四个着力”方面问题 875个，
向省纪委和省委组织部移交问题线索 447件，
向被巡视单位移交问题线索7736件。

本报讯（郑州全媒体新闻中心两会记
者 孙娟 裴雷 北京报道）全国人大代表，河
南省委常委、组织部长夏杰在审议政府工作
报告时表示，今年的两会，是在“四个全面”
协调推进的新形势下召开的，对于统一思
想、凝聚力量、引领新常态下的经济社会发
展，推动党的事业的新发展，具有重要特殊
意义。

依法治省实施意见有望近期出台
去年是“四个全面”战略部署谋划形成、

协调推进的一年。
十八大以来，党要管党、从严治党取得

了重大进展，人民群众是非常认可的。兰
考作为总书记的联系点，教育实践活动得
到总书记的直接指导，并对河南经济社会
发展给予支持；在审议政府工作报告时，
张高丽副总理也对河南的工作给予大力支
持。这说明河南的工作有思路、有基础，河南
是把自己的事情做好了，才得到了党和国
家的支持。

在贯彻“四个全面”的过程中，我省已经
出台了两个意见。全国两会后，河南将对依

法治省工作进行全面部署，从严治党工作也
将出台意见。今年上半年，“四个全面”在河
南的贯彻落实意见将整体性、系统性地完成。

推进“四个全面”选好用好干部是关键

要完成“四个全面”，需要攻难关、打硬
仗。其中最重要的、起决定性因素的，还是
人。只有把干部选好了、组织建好了、人才用
好了，才能为“四个全面”的协调推进提供可靠
的思想保障、组织保障、人才保障。

一要发挥干部的决定性作用。“四个全
面”的协调推进，关键在于培养一批思想过
硬、能力过硬、作风过硬的干部队伍。要抓
思想，激发贯彻“四个全面”的内在动力。
要深入学习贯彻习近平总书记系列讲话精
神。河南的党性资源、思想资源是丰富的，
从愚公移山、红旗渠、焦裕禄，到现在的南
水北调，体现的是大爱无限、迎难而上、艰
苦 奋 斗 、群 策 群 力 的 河 南 精 神 的 一 脉 相
承。要抓导向，面向“四个全面”选用干
部。我们不但要重视十强县、十快县，也要
重视那些贫困县，我们的干部经过努力改
变了贫困县的面貌，经济社会有了很大发

展，更应该值得组织部门的关注。艰苦地
区更是干部施展才能的舞台，后备干部就
要到艰苦的地区去锻炼。组织部门服务经
济社会发展，也要敢于创新。我省拟将 10
个直管县作为突破口，在一个县里扎扎实
实地做五年，做好了，县委书记可以考虑提
拔到更重要岗位。同时，还应该把依法治
国纳入目标考核。

二要发挥基层组织部门的作用。基层
组织是我们党执政大厦的根基，基层干部是
地基中的钢和筋。基础不牢，地动山摇。很
多村支书工作的开展，靠的是人品好、威信
高、大家支持。大学生是一个优秀的群体，
也是我们的基础群体。

三要发挥人才的支撑作用。人才是第
一位的，协调“四个全面”，更需要人才的支
持。我们都说年轻干部重要，但是现实往往
像企业一样，都喜欢用熟悉的、有经验的。
河南是中国的缩影，经过这些年历史性的发
展，河南跻身全国第五，人才资源的支撑是
很重要的因素。我们是人才大省，要着眼人
才的融合度、创新度，将人才与实际发展结
合起来，努力向人才强省转变。

团市委拟打造
七彩青春”工程

本报讯（记者 李娜 通讯员 姚远）昨日上
午，共青团郑州市十五届七次全委（扩大）会议
在黄河饭店召开，市领导郭锝昌、赵新中、黄卿、
崔凡出席会议。

会议传达了共青团十七届三中全会、团省
委十三届十一次全会精神，宣读了《关于表彰
2014年共青团服务郑州都市区建设先进单位和
先进个人的决定》，并为获奖单位和个人颁奖。

会议总结了团市委2014年的工作成绩，并部
署了2015年工作。2014年，全市各级团组织以

“一条主线 七彩青春”为统揽，各项工作迈上新台
阶。2015年，团市委将以“建功郑州都市区 青春
担当勇作为”为主线，全力打造团市委科学发展的

“七彩青春”系列工程，即：点亮青春·铸信仰，培育
当代新青年；引领青春·正能量，捍卫网络新疆域；
奉献青春·求作为，创造时代新业绩；助力青春·促
成才，服务青年新需求；志愿青春·做奉献，绽放青
年新风采；呵护青春·伴成长，圆梦青年新希望；汇
聚青春·增活力，构建组织新格局。

就做好2015年的工作，市委常委、纪委书记
郭锝昌要求，扎实做好青少年思想引领工作，更加
有效地服务全市工作大局，持续提升团组织的吸引
力和凝聚力，进一步加强团干部队伍建设。希望全
市各级团组织和广大团员青年，在省委市委的坚强
领导下，高举团旗跟党走，汇集青春正能量，抢抓机
遇促改革，为加快郑州都市区建设贡献青春力量。

新华社北京3月11日电 十二届全国人大
三次会议主席团常务主席第一次会议 11日下
午在人民大会堂举行。十二届全国人大三次
会议主席团常务主席、全国人大常委会委员长
张德江主持会议。

会议听取了十二届全国人大三次会议主
席团常务主席、大会副秘书长、全国人大常委
会副委员长兼秘书长王晨作的十二届全国人
大三次会议秘书处关于政府工作报告审议和

修改情况以及决议草案代拟稿的汇报。
会议听取了全国人大财政经济委员会主

任委员李盛霖作的全国人大财政经济委员会
关于 2014年国民经济和社会发展计划执行情
况与 2015年国民经济和社会发展计划草案的
审查结果报告。

会议听取了全国人大财政经济委员会副
主任委员廖晓军作的全国人大财政经济委员
会关于 2014 年中央和地方预算执行情况与

2015年中央和地方预算草案的审查结果报告。
会议听取了王晨作的十二届全国人大三

次会议秘书处关于 2014年国民经济和社会发
展计划执行情况与 2015年国民经济和社会发
展计划的决议草案代拟稿、关于2014年中央和
地方预算执行情况与 2015年中央和地方预算
的决议草案代拟稿的汇报。

会议还听取了全国人大法律委员会主任
委员乔晓阳作的全国人大法律委员会关于立

法法修正案草案审议结果的报告。
会议同意将上述报告、决议草案代拟稿和

关于修改立法法的决定草案提交大会主席团
第二次会议审议。

十二届全国人大三次会议主席团常务主
席、全国人大常委会副委员长李建国、王胜俊、
陈昌智、严隽琪、沈跃跃、吉炳轩、张平、向巴平措、
艾力更·依明巴海、万鄂湘、张宝文、陈竺出席
会议。

十二届全国人大三次会议举行
主席团常务主席第一次会议

张德江主持

据新华社北京 3 月 11 日电全 国 政 协
十二届三次会议 11 日下午在人民大会堂
举行第四次全体会议。 15 位委员围绕政
治建设和统战政协工作作大会发言。中共
中央政治局常委、全国政协主席俞正声出席

会议。
今天大会的执行主席是帕巴拉·格列朗杰、

林文漪、张庆黎、李海峰、王正伟、陈晓光、王钦敏。
会议由张庆黎主持。

中共中央政治局委员孙春兰，以及中共中

央、国务院有关部门负责人到会听取发言。
朱维群、巩富文、刘川生、郑家纯、吴志明、

崔 郁 、王 长 江 、王 天 戈 、蔡 玲 、陈 冀 平 、
周 文重、陈志列、陈明金、彭小枫、杨佳等 15
位委员围绕政治建设和统战政协工作作大

会发言。
全国政协副主席杜青林、韩启德、董建华、

万钢、罗富和、何厚铧、陈元、卢展工、周小川、
王家瑞、马飚、齐续春、马培华、刘晓峰出席
会议。

全国政协十二届三次会议
举 行 第 四 次 全 体 会 议

俞正声出席

五位政协委员答记者问,谈促进民生改善与社会和谐稳定

多措并举解决职工养老保险资金
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职工养老保险
无收支不平衡
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郑州全媒体新闻中心
向世界传播河南声音
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深化行政案件
异地管辖改革


